

Boletín No. 198

## UNGRD Y BANCO MUNDIAL HACEN SEGUIMIENTO A PROYECTOS EN GESTIÓN DEL RIESGO

- Plan Pazcífico entre las prioridades de las entidades para el trabajo de desarrollo en esta región del país.
- Alianza entre ambas entidades seguirá para fortalecer reducción de la vulnerabilidad en comunidades.



**Bogotá, 6 de julio de 2017 (@UNGRD).** El día de hoy el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, y su equipo de trabajo, se reunieron con el Representante del Banco Mundial para Colombia, Issam Abousleiman, con el fin de hacer seguimiento a los diferentes proyectos que se adelantan de manera conjunta.

Especialmente se enfocó en el trabajo que se lleva a cabo con esta banca para el Plan Pazcífico y el desarrollo de los proyectos para esta región del país, así como la ejecución de recursos que se dispusieron dentro del crédito, los requerimientos y las estrategias a usar tanto de Colombia como del Banco Mundial para que este Plan se lleve de manera adecuada y bajo las líneas de transparencia y efectividad.

*"Seguimos trabajando con el Banco Mundial, quien ha sido un aliado muy importante dentro de la cooperación internacional para la ejecución no solo de recursos, sino de proyectos que fortalezcan la capacidad del país frente a la gestión del Riesgo de Desastres y la reducción de la vulnerabilidad de las comunidades que siempre han sido nuestro principal objetivo"* precisó Márquez Pérez.

Así mismo, se abordó el trabajo desarrollado frente al proceso de reglamentación del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Colombia, el cual ha tenido insumos de uno de los proyectos del Banco Mundial y con el cual se ha fortalecido el proceso nacional.